

Bueno riego yo en lo que dice los 24, los muertos a ~~24~~ 25

Yo es que nací en 24 y si bien no lo puedo decir que sea siquito riego, si que empiezo a tener conciencia de que muerto hacer otras muchas cosas, de las que un día ^{me sentí} ~~me sentí~~ empiezo de hacer, pero el tiempo pasa y no muere. Por eso cada vez muerto más, estudiar y perfeccionarse como hombre y como revolucionario. Empiezo a notar que yo no me hace eso "soy forra sin", yo tendré que hacerlo. Creo que ahora me hace "soy forra sin" y por eso debes hacerlo otra.

No estoy satisfecho plenamente en mi mundo. Si bien ~~soy~~ ^{soy} a pesar de ser forra, tengo una responsabilidad para con la revolución, se positivamente que puedo dar más, que soy yo "en el oceano a fondo", por eso trato de mejorar cada día, más claro aquí es muy difícil, los temas, tienen mucho. Y luego cuando que luego que pasan un poco tiempo, ^{que} ~~que~~ ^{que} cuando salgo luego que pasar el peso para no perder ~~la oportunidad~~

desarrollar, hasta donde soy muy incómodo riego, pero es producto de que soy siquito. Desde hace unos días que "no ando bien". Puede ser que la prohibición de que Mafaldo, luego en cualquier encuentro, me luego suelto o "malo", aunque soy totalmente consciente de los trámites que ese reloj me hace. También en ese campo (y muchos más que como revolucionario) soy siquito total. Tampoco cuando pierde tener una reacción adversa, siempre tiene siempre frustrado, cuando pierde tener una reacción adversa, siempre tiene siempre dolor, pero puede ser que a fuerza de golpes acostumbre.

Lo que fundamentalmente siquito es haber perdido el tiempo, durante tanto ~~tiempo~~ ^{de} nota y mi principal problema es no volver a hacerlo.

A parte de este "accidente", no tengo en ellos miedos, pero desde que vivo empiezo a sentirse los primeros fríos (cuando salvo, el sol, el viento, el agua o sentirse los primeros fríos). Digo más o menos que estoy bien estás cosas, pero no tanto. Yo no me acostumbro a las cosas pues, por lo tanto no necesito miedo.

El domingo recibi lo visto de lo tio. Qui no la entestaria
que en su caso no me oviendo la dirección se los mandó a Uds. (y no lo leí)
(curioso)

Siguió hacer bastantes festivos (hubo muchedumbre y bolo), aunque
casi esos festivos que me hacen cuando era chico. La fiesta de Ingritó
lo cumplieron el lunes, pues no quedaron, quedaron.

Lo recordé que lo visto me pareció una fiesta, pero cuando "más tarde"
los mencionó que no la vio. Recuerde estuve con Eduardo, le ~~le~~ estuve escribiendo
a él hijo (!?) Es ~~ella~~ una visita linda, donde explica porque no se puede
dar el lujo de cumplir en su papel de madre. Desde ya que lo visto "dice"
"es para felicidad, porque para que el pibe lo entienda, faltó mucho."

Sin no usé los colgajos largos, pero en su caso si se explica el su-
bito, en ese mismo momento me los pongo.

Estuve un rato, hablando con una piba, y por lo visto me sacó
lo "mufa", a pesar de que no es un problema regular el que me
molesta, e meus. Ahora estoy acostumbrado (sin los 22%) y lo visto lo empie-
zo a lo siento.

~~Alonso~~, me ~~no~~ ~~estuve~~ que ~~llegó~~ en el momento que le lloré.
Le dije que pasó Mafalda, si no lo pasaste, digo, Linda y pasó el que pasó
que Ingritó que es más completo y entonces que es lo que pasa, si
entendió algo. Si le escriben Uds., si ella les entestó o entiende ~~no~~ eso
que repite.

Sobre mi situación aquí, es bastante grata, ya hablé con Ingritó
y cuando nació, el vestimentario es total, cada día se saca uno. Al
entenderlo de lo que piensas entre began todo lo posible y preservando
una buena actitud para que haga gestiones pero lleva que. Esto se sigue

Bueno, Alonso, tuvo muchedumbre no hoy, ayer tuvieron de Uds. de
lo más, de lo que te enviada y de lo que en su fiesta.

En el momento Allison se dio su hija de 26
señoras.